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re, CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1285/2022 

Senhora Presidente, Vereadora Iza Lourença 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos dos artigos 76, § 4° da Lei 

Orgânica e do artigo 48, II, do Regimento Interno, o encaminhamento, por meio da 

mesa à SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICA URBANA o seguinte pedido de 

informação: 

Com relação à escada/passarela que dá acesso à Estação São 
Gabriel, verifica-se que não há corrimão nas escadas. Tanto as escadas quanto a 
passarela que foram feitas com tábuas, as mesmas encontram-se "presas com 
arames". 

À noite fica ainda pior a situação por falta de iluminação, comprometendo assim a 
segurança do cidadão que precisa passar por aquele local todos os dias. 

Gentileza informar se há algum projeto para melhoria do local e quais 

providências serão tomadas de imediato. 

Sem prejuízo de outras solicitações e/ou pedidos a partir destas 

informações iniciais, são estes os fundamentos e justificativas legais que se apresenta 

a esta comissão, estando cônscio este Vereador quanto a seu dever Constitucional e 

legal nesta solicitação, com fundamento nos artigos 70 e 74 da Constituição de 88, 

aplicáveis por força do princípio da simetria à Lei Orgânica deste município, a partir dos 

artigos 95. 

Belo Horizonte, 11 de Julho de 2022. 
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Excelentíssima Senhora 
Vereadora Iza Lourença 
Presidente da Comissão de Administração Pública Proposição inicial 
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